

Deux ministres défendent les antennes-relais

LES ANTENNES-RELAIS représentent-elles un danger pour la santé ? Non, répondent en chœur le ministre de la Santé, Xavier Bertrand, et le ministre délégué à l'Industrie, François Loos, interrogés par la députée UMP Valérie Pécresse.

« L'Agence française de sécurité sanitaire environnementale (AFSSE)

constate qu'aucune donnée scientifique (...) ne révèle un risque pour la santé lié aux rayonnements émis par les stations de base (NDLR : antennes-relais) de la téléphonie mobile », indique François Loos. « L'expertise nationale et internationale (...) a conclu (...) que l'hypothèse d'un risque pour la santé des populations vivant à proximité de ces sta-

tions ne pouvait être retenue », renchérit Xavier Bertrand.

Face à l'émoi suscité par la présence d'antennes-relais à proximité de l'école Lubin et sous la pression des parents d'élèves de Chevreuse, la députée de la 2^e circonscription avait saisi les ministres concernés. Aujourd'hui, c'est en toute logique à eux qu'elle s'en réfère : « Le ministre délé-

gué à l'Industrie m'assure que les normes françaises relatives à la santé des personnes sont protectrices de la santé des personnes. Le ministre de la Santé confirme qu'il n'y a pas de danger. C'est un engagement fort de leur part. A l'heure actuelle, il n'y a donc pas lieu de durcir la législation relative aux antennes-relais. »

« *L'hypothèse d'un risque pour la santé ne peut être retenue* »

Pour autant, si la députée refuse de céder « à la psychose », elle reste « vigilante ». « En mars, l'OMS rendra publique une étude épidémiologique menée auprès de 13 pays différents. S'il est prouvé qu'il y a un risque pour la santé des enfants, je ferais une proposition de loi afin de durcir la législation française », s'engage Valérie Pécresse. Inquiets pour la santé de leurs enfants, les membres du collectif Harpe (Haro aux antennes-relais-protégeons nos enfants) refusent de « se contenter de ces réponses » et réclament toujours « le retrait des antennes ». Une manifestation est prévue le 9 décembre à Versailles.

NATHALIE PERRIER



CHEVREUSE, OCTOBRE 2006. Les membres du collectif Harpe (Haro aux antennes-relais-protégeons nos enfants) refusent de se contenter des réponses rassurantes des ministres. Une nouvelle manifestation est d'ailleurs déjà prévue le 9 décembre à Versailles. (L.P.M.B.)